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человек и его дело z
Есть люди, пообщавшись с которыми даже недолгое 
время, потом проникаешься к ним симпатией. Валерий 
Васильевич Колесников, которого ты, читатель, видишь 
на снимке, принадлежит именно к таким. Работает он 
прорабом в фирме «Герба», которая занимается стро-
ительством и ремонтом дорог, тротуаров, автобусных 
«карманов» и прочего.

Признаюсь, я достаточно давно знаком с этим человеком, 
видел его в деле, делал с ним мини-интервью и всегда после 
этих встреч у меня на душе были приятные ощущения.

В канун предстоящего праздника  - Дня работника дорожного 
хозяйства - руководитель «Гербы» Владимир Николаевич Шляхов 
на мой вопрос, о ком бы он мне посоветовал написать из своих 
подчинённых, ни на секунду не задумываясь, ответил: 

-  Напиши о Колесникове, он мало того, что специалист 
классный, но ещё и человек замечательный.

И вот мы сидим с Валерием Васильевичем в моём кабине-
те, и он мне кратко рассказывает свою биографию.

Родился в Харькове, там же закончил автодорожный инс-
титут и по направлению поехал работать в Днепропетровск в 
дорожное ремонтно-строительное управление. Работал мас-

тером, начальником участка до тех пор, пока управление в 
2011 году «не приказало долго жить».

 - Тогда вдруг выяснилось, что на Украине хорошие дороги 
никому не нужны, -  говорит Валерий Васильевич. - Пришлось 
на родину жены ехать, в Шебекино. Так я попал в дорожно-
строительный участок управления «Белдорстрой», которым 
руководил, к сожалению, покойный ныне Владимир Тихоно-
вич Волошенко. Там мне комфортно было, но в 1919 году по-
лучилось так, что я вынужден был перейти в фирму «Герба», 
о чём теперь ни капельки не жалею. Владимир Николаевич, 
я имею в виду Шляхова, принадлежит к такому роду руково-
дителей, которые всегда стараются сплотить коллектив, сде-
лать его единым целым, чтобы в нём ни один работник не 
считал себя обиженным. Мне хотелось бы работать здесь до 
самой пенсии…

Мне кажется, что и желания Владимира Николаевича Шля-
хова совпадают с желаниями Колесникова. 

Валерий Васильевич всегда серьёзно относился к своей ра-
боте, а теперь, когда дочь вышла замуж, жена на заслуженном 
отдыхе, у него появилось гораздо больше возможности зани-
маться своей профессиональной деятельностью, строить до-
роги, которых он уже построил не одну сотню километров.

Тарас ЛОГОВСКОЙ
Фото автора

Уважаемые белгородцы!
От всей души поздравляю вас с Днём работ-

ников дорожного хозяйства!
Автомагистрали соединяют крупные города 

и отдалённые села, заказчиков и поставщиков, 
производителей и их потребителей, людей, жи-
вущих в разных регионах нашей необъятной Ро-
дины. Транспортные артерии служат повыше-
нию обороноспособности страны и развитию 
всех отраслей экономики, социальной и куль-
турной жизни. 

Строительство новых шоссе – веление време-
ни, их содержание – вопрос стратегической важ-
ности, как в масштабе страны, так и в масшта-
бе отдельных субъектов. Решению этой задачи 
в Белгородской области уделяется самое при-
стальное внимание. 

На сегодняшний день в сфере дорожного хо-
зяйства задействовано порядка 20 дорожных и 
мостостроительных организаций, в которых тру-
дится около 4 тысяч человек. Благодаря их уси-
лиям и мастерству только за три года в Белгород-
ской области отремонтировано 2,5 тыс. км авто-
трасс федерального, регионального и местного 
значения. В том числе, 710 км в рамках реализа-
ции национального проекта «Безопасные качес-
твенные дороги». Несмотря на тяжёлую опера-
тивную обстановку в нашем приграничном ре-
гионе сооружение новых дорогне прекращается: 
проложено 92 км, в том числе,  порядка 70  км - 
в микрорайонах ИЖС. 

В 2024 году Белгородский район, Губкинский 
и Старооскольский городские округа получили 
субсидии из областного бюджета на ремонт до-
рог в микрорайонах ИЖС: в нормативное состо-
яние до конца года приведут почти 40 км. В этом 
году в программу нацпроекта «Безопасные ка-
чественные дороги» включены свыше 90 объек-
тов и 10 искусственных сооружений, общей про-
тяжённостью более 110 км.

Белгородцы и гости региона высоко оцени-
вают наши автотрассы, отмечают комфорт, с ко-
торым можно по ним передвигаться, скорость, 
которую на них могут развивать автомобили. 
Бренд «Белгородские дороги» отличает прекрас-
ная разметка, освещение магистралей, ровное 
покрытие. Это заслуга всех специалистов дорож-
ников! Проектировщики учитывают геодезичес-
кие особенности местности, интенсивность дви-
жения и другие факторы. Технологи внедряют 
добавки, которые увеличивают долговечность 
дорожного полотна, модификаторы, позволяю-
щие расширить календарные сроки проведения 
строительных и ремонтных работ. С высокой от-
ветственностью к своим обязанностям относят-
ся инженеры и рабочие, строго соблюдая техно-
логию и стандарты возведения магистралей. До-
стижения региона в реализации нацпроекта «Бе-
зопасные качественные дороги» в 2023 году от-
мечены символическим «Золотым катком», и это 
далеко не первая подобная награда. 

Дорожно-строительные организации работа-
ют в тесном содружестве с коллективом транс-
портно-технологического института БГТУ им. 
В.Г. Шуховаи в плане подготовки квалифициро-
ванных кадров, и в разработке и внедрении пер-
спективных проектов, технологий производс-
тва новых материалов, в поиске инновационных 
методов сооружения дорог. Это взаимодействие 
приносит позитивный результат. 

Несмотря на то, что наша область ежедневно 
подвергается постоянным обстрелам, что ведёт, 
в том числе, и к разрушению путепроводов, стро-
ители оперативно восстанавливают дорожное 
полотно и полноценное движение. За что им ис-
кренняя признательность. 

Дорогие работники дорожной отрасли, от 
всей души желаю вам крепкого здоровья, счас-
тья и благополучия, мирного неба над головой, 
новых интересных объектов и непрерывного 
профессионального роста. 

В. ГЛадКОВ,
Губернатор Белгородской области                                        

Дороги его жизни
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20 октября -международный день повара z

эхо праздника z
В этом году День работника сельского хозяйства 
отметили 13 октября. Торжественное мероприятие, 
посвящённое этому празднику, состоялось в коро-
чанском культурно-спортивном центре.

Губернатор  Белгородской области Вячеслав Гладков 
поздравил работников сельского хозяйства и перераба-
тывающей промышленности с их профессиональным 
праздником. 

«Я очень горжусь тем, что Белгородская область, не-
смотря на тяжёлую обстановку в регионе, сохраняет ли-
дерские позиции во многих направлениях, – отметил 
на награждении губернатор Вячеслав Гладков. – Мы в чис-
ле первых по производству мяса, яиц, комбикормов. На-

ши руководители больших компаний участвуют в инвес-
тиционных проектах – сейчас в области их реализуется 
порядка 30. Каждую секунду аграрии рискуют своей жи-
нью, находясь в полях и работая на благо Родины и каж-
дого белгородца. Я уверен, что мы пройдём все испы-
тания».

За высокий профессионализм и многолетний добросо-
вестный труд почётные грамоты, государственные и ве-
домственные награды получили 40 аграриев региона. 

Среди награждённых есть наши земляки-шебекинцы  
Елена Ивановна Шопина - заведующая молочно-товар-
ной фермой №1 СПК «Нива» и Алексей Алексеевич Нау-
мов - тракторист фермерского хозяйства индивидуально-
го предпринимателя Николая Ивановича Борцова.

«Безусловно, в мире много профессий очень важных 
и уважаемых. Но без продуктов, которые производите 

вы, аграрии, человек просто не может существовать. Это 
очень важная миссия. Да, сейчас в Белгородской облас-
ти непростая оперативная обстановка: пашни и пред-
приятия, которые находятся вдоль границы, регулярно 
подвергаются обстрелам ВСУ. Многим из вас приходится 
трудиться под постоянными атаками противника в бро-
нежилетах и касках, перемещаться к месту работы и об-
ратно на бронированной технике. Но вы остаётесь на сво-
их местах, чтобы на столах у белгородцев и миллионов 
россиян были привычные для них продукты. И на мой 
взгляд, вы — действительно абсолютно героические лю-
ди », — сказал губернатор Вячеслав Гладков.

 Юрий РаКИТЯНСКИЙ
 Фото  пресс-службы правительства 

Белгородской области

Награждены 40 белгородских аграриев

Знакомьтесь:  на фото Юрий Серге-
евич Стронин - менеджер пиццерии 
«Чунга-Чанга» или, проще говоря, её 
управляющий. Многие шебекинцы, 
кто бывал в этом кафе,  встречались 
или общались с ним. И все отмеча-
ют, что он очень доброжелательный,  
вежливый человек. И настоящий 
профессионал своего дела.

Родился и вырос Юрий Сергеевич в Ше-
бекино, закончил городскую школу №5, а 
потом БГТУ им. В. Г. Шухова. Получив дип-
лом инженера-строителя, Стронин одно 
время работал в ООО «Экохимстрой». А по-
том включился в семейный бизнес, его ро-
дители Наталья Леонидовна и Сергей Его-
рович открыли в декабре 2006 года первую 
в городе пиццерию «Чунга- Чанга».

- Так постепенно я втянулся в дело. 
Сначала помогал родителям, даже посу-
ду мыть приходилось, потом начал зани-
маться закупкой продуктов, организаци-
ей работы кафе, многими административ-
ными вопросами. В итоге стал менедже-
ром, руководителем нашей пиццерии. Те-
перь уже мне мама с папой помогают, ког-
да хотят сделать мне выходной, - расска-
зал Юрий Сергеевич.

И, кстати, опыт строителя Стронину по-
том пригодился. Помните, раньше пицце-
рия «Чунга- Чанга» имела несколько иной 
облик, чем сейчас. Когда одноэтажное зда-
ние с мансардой реконструировали в двух-
этажное, Юрий Сергеевич занимался не-
обходимым проектированием и строи-
тельством. 

И теперь «Чунга-Чанга» - это красивое, 
уютное заведение в центре города Шебе-
кино, на 100 посадочных мест в залах и 
летней площадкой на 30 мест, распола-
гающее к приятному отдыху. Оно как не-
льзя лучше подходит для обеда с друзья-
ми, коллегами и деловыми партнёрами, 
для романтического ужина или воскрес-
ного семейного обеда, для свадебных тор-
жеств, юбилеев и корпоративов. Оно дав-
но стало излюбленным  местом для жите-
лей и гостей города. На вопрос, в чём сек-
рет популярности пиццерии Юрий Серге-
евич ответил так:

- Мы очень дорожим доверием наших 
посетителей. Во-первых, стараемся, чтобы 
продукты были всегда свежие, качествен-
ные. Во-вторых, пытаемся сдерживать це-
ны. Одним словом, работать честно и доб-
росовестно. Чувствуешь удовлетворение и 
радость, когда люди, вставая из-за стола 
говорят  искренние слова признательнос-
ти за вкусную еду, приготовленную с ду-
шой. Благодарность людей – самая боль-
шая для нас награда.

Стронин рассказал, что в пиццерии ра-
ботает коллектив профессионалов, особен-
но похвально отозвался о поварах Вален-
тине Ивановне Рыбалченко, Антонине Ра-

фаловне Наумовой, Галине Егоровне Чер-
товой и Валерии Геннадьевне Самойловой. 
Он признался, что многому у них научился, 
потому часто включается в разработку но-
вых блюд, например, из последних - пицца 
«Цезарь», «Жюльен» и «Сырная». А вообще 
пиццерия может предложить сегодня более 
75 наименований блюд, большинство из ко-
торых фирменные, разработаны  здешними 
специалистами, к тому же приготовленными 
с высоким качеством. К услугам посетителей 
всегда первоклассный уровень организации 
питания и безупречное обслуживание.

И совершенно заслуженно Юрий Сер-
геевич Стронин за свою добросовестную 

работу был  награждён Благодарностью и 
Благодарственным письмом главы адми-
нистрации Шебекинского городского ок-
руга, Благодарностью министерства сель-
ского хозяйства и продовольствия Белго-
родской области. Вот строки из его служеб-
ной характеристики:

«За время работы Юрий Сергеевич 
Стронин  проявил себя как талантливый 
и ответственный  организатор, добрый, 
отзывчивый, целеустремленный человек, 
сумевший сплотить настоящую команду 
единомышленников, всецело преданных 
своему делу.

 Пиццерия «Чунга-Чанга» регулярно ме-
няется с учётом современных тенденций 
в индустрии питания, создаются условия 
для комфортного проведения досуга. Спе-
циалисты пиццерии постоянно работают 
над расширением и качественным улуч-
шением меню, совершенствуется автома-
тизация рабочих процессов, обновляется 
интерьер, повышается качество выпуска-
емой продукции и обслуживания. 

При непосредственном участии Стро-
нина организовано сотрудничество с Ше-
бекинским агротехническим ремеслен-
ным техникумом, предоставляется воз-
можность практики и работы обучающим-
ся по специальности «Повар, кондитер». 
В целях повышения престижа профес-
сии повара в пиццерии проводятся мас-
тер-классы для учащихся образователь-
ных школ. Коллектив пиццерии «Чунга-
Чанга» принимает активное участие в бла-
готворительных акциях. Благодаря стара-
ниям Стронина коллектив пиццерии неод-
нократно награждался по итогам конкур-
са на лучшее оформление в канун празд-
ничных дат фасадов зданий, помещений 
и прилегающих территорий». 

В завершение скажем, что Юрий Сер-
геевич дома любит иногда готовить, ес-
ли есть время. Жена Светлана Александ-
ровна, восьмилетняя дочь Анастасия и ма-
ленький сынишка Кирилл особенно любят 
пиццу и торты, которые мастерски делает 
глава семьи. Вкусные, неповторимые, как 
говорят, пальчики оближешь.

Юрий ТРОФИМОВ
 Фото автора 

Благодарность людей -  главная награда
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сельские заботы z

мы вместе z

 То, что сейчас происходит на ше-
бекинской земле, иначе как адом на-
звать нельзя. Ежедневные обстрелы со 
стороны сопредельного государства, 
тучи дронов в небе, бесконечные си-
рены в городе и районе, вой пожар-
ных машин и машин скорой помощи, 
и в тоже время работа на производс-
тве, строительных площадках, объек-
тах ЖКХ и полях – всё это наша совре-
менная жизнь.

Ни один бы народ из тех 62 стран, 
что нынче пытаются убить Россию, та-
ких нагрузок никогда бы не выдержал. 
Но мы – Русские! И этим всё сказано.

9 октября, например, НАТОвцы с са-
мого утра поливали шебекинскую зем-
лю из различного рода орудий, в не-
бе, словно вороньё, кружились желез-
ные смертоносные «птички», а в райо-
не предприятия «Лимкорм» механиза-
торы «Новая Заря» занимались… се-
вом озимых.

Звоню руководителю «Новой Зари» 

Геннадию Ивановичу Чмиреву, спра-
шиваю: 

- То не ваши поля не так давно го-
рели на границе с Украиной?

- Наши, - отвечает, - к тому же 170 
гектаров мы не засевали вообще.

- А сколько гектаров удалось засе-
ять?

- 2 тысячи 300 гектаров. Из них 600 
гектаров засевали в Прохоровском 
районе, которые нам сдали в аренду.

- И какова урожайность?
- Благодаря тем 600 гектарам, что 

мы брали в аренду, средняя урожай-
ность пшеницы, например, составила 
45 центнеров с гектары. Урожайность 
подсолнечника 26 центнеров с гекта-
ра, соя дала 13 центнеров…

Такие вот дела. Нынешние сельхозп-
роизводители живут по заветам своих 
предков, который гласит: умирать ду-
маешь, а урожай сей. Правда, умирать 
сейчас никто не думает, но о победе, об 
окончании войны мечтают все.

 
Тарас ЛОГОВСКОЙ

Это только под силу                                                         
русским людям

Губернатор Белгородской облас-
ти Вячеслав Гладков встретился с 
жителями приграничного села Му-
ром Шебекинского городского ок-
руга. 

Вместе с руководителем муниципа-
литета  Владимиром Ждановым и гла-
вой  территориальной администрации 
Александром Песчанским  он проехал 
по населённому пункту. Сейчас в нём 
проживают около 200 человек.

«Знаю, что с каждым днём оператив-
ная обстановка в Муроме становится 
тяжелее. Ежедневно Вооружённые си-
лы Украины наносят удары с помощью 
беспилотников, сжигают дома, а по-
жарная техника, которая прибывает 
на место, становится следующей целью 
врага. Встретились с жителями и обсу-
дили ситуацию. Проговорили по мно-
гим вопросам, задал им главный: необ-
ходимо ли принимать решение по от-
селению села. Мнения разделились», –  
сообщил убернатор.

Глава региона рассказал, что жите-
лям выделят дополнительные средс-
тва пожаротушения. Чтобы они могли 
оперативно ликвидировать последс-
твия атак БПЛА.

«Понимаем, что в связи с понижени-
ем температуры ситуация будет ухуд-
шаться. Если сейчас, в тёплый период, 
мы можем что-то сделать, то зимой си-
туация будет в разы тяжелее. Даже се-
годня, пока разговаривали, несколь-
ко раз уходили в безопасное место из-
за угрозы БПЛА», – сказал Вячеслав 
Гладков.

Также губернатор Вячеслав Гладков 
опроверг информацию о закрытии се-
ла. Это он сделал во время  прямого 
эфира «10 вопросов губернатору», от-
вечая на вопрос белгородки о дальней-
шей судьбе села Муром, которое нахо-
дится под постоянными обстрелами.

«Мне небезразлично село Муром 
и его жители. Оно очень красивое, 
и ему уже около 400 лет. Прошла ин-

формация о закрытии села и отселе-
нии жителей. А ещё говорят, что его 
не будут восстанавливать. Хочу, чтобы 
вы подтвердили или опровергли её», – 
попросила главу региона женщина.

Вячеслав Гладков ответил белгород-
ке, что до неё дошли слухи. Он попро-
сил им не верить.

«Село обстреливается, в нём оста-
лось около 200 человек, которые живут 
в очень тяжёлых условиях: по ночам 
прилетают беспилотники, жгут дома. 
Повреждена линия электропередачи, 
изза этого нет воды. Встречался с мес-
тными, проводил опрос и обсуждал эту 
тему. Если принимается решение об от-
селении, то механизм очень простой: 
люди передают свои дома в собствен-
ность государства, мы строим им но-
вое жильё, закрываем школы, детские 
сады, и фактически населённый пункт 
перестаёт существовать», – пояснил гу-
бернатор.

Вячеслав Гладков подчеркнул, что 
решение о закрытии села Муром влас-
ти не принимали и пока не планиру-
ют этого делать. Глава региона выразил 
надежду, что закрывать село не при-
дётся.

Губернатор Белгородской области 
Вячеслав Гладков вместе с главой ад-
министрации Шебекинского городс-
кого округа Владимиром Ждановым, 
министром ЖКХ Алексеем Ботвинье-
вым и главой Новотаволжанской тер-
риториальной администрации Сергеем 
Парикой проехал по нескольким ули-
цам населённого пункта, которые при-
легают к границе.  Руководитель реги-
она рассказал об этом в своём телег-
рам-канале:

«На одной из них никого не встретил. 
Строители здесь не ведут восстанови-
тельные работы из-за сложной опера-
тивной обстановки. На второй улице 
люди живут. Тепловой контур практи-
чески во всех домах закрыт, а там, где 
это не сделано, опять же, по причине 
постоянных обстрелов и ударов беспи-
лотников врага, будем закрывать его с 
помощью плит пенополистирола. Без-
условно, когда ситуация улучшится, бу-

дем заводить строительные бригады и 
менять остекление».

Губернатор заехал к своей давней 
знакомой Галине Дёгтевой. Проговори-
ли по нескольким вопросам.  К ним по-
дошли жители ближайших домов. Обсу-
дили остро волнующие проблемы. Ко-
нечно, одна из важнейших тем — под-
готовка к предстоящей зиме. Также жи-
тели попросили решить несколько воп-
росов, касающихся интернета, подвоза 
бензина для генераторов и лекарствен-
ных препаратов. Губернатор дал пору-
чение министру цифрового развития 
и главе села.

Вячеслав Гладков также побывал в 
селе Архангельское. Он отметил глав-
ное - то, что в населённом пункте за-
пустили подачу электроэнергии. Из-за 
её отсутствия в селе начались перебои с 
водой. И это очень непростая ситуация 
для всех жителей. Губернатор  выразил 
большую благодарность всем службам, 
которые, несмотря на постоянные об-
стрелы врага, угрозу БПЛА, снова и сно-
ва возвращают электричество в дома 
людям. Сейчас сотрудники работают 
над возобновлением водоснабжения. 

 «Проехал по улицам. Что очень об-
радовало: строительные бригады ра-
ботают несмотря на воскресенье. Да, 
объём восстановления повреждённых 
домов большой, поэтому мы торопим-

ся, чтобы успеть заменить кровлю и за-
крыть тепловые контуры до наступле-
ния холодов и дождей», - сказал Вячес-
лав Гладков.

На этой неделе в село начнут пос-
тупать заказанные окна. Авансирова-
ние работ подрядным организациям 
по восстановлению села Архангельское 
уже произведено. При необходимости 
будут оперативно выделены дополни-
тельные средства.

«Проговорил с жителями по вопро-
су подготовки к зиме. Понимаем, что 
ситуация может и ухудшаться. Поэто-
му очень важно знать, как себя вести 
после наступления низких температур 
или в случае, когда невозможно подъ-
ехать машинам из-за занесённых сне-
гом дорог. Необходимо продумать, как 
доставлять продукты, лекарства и бен-
зин для генераторов. Планируем пере-
дать в муниципалитет четыре квадро-
цикла. Мы на региональном и муници-
пальном уровнях ежедневно прилага-
ем усилия, чтобы лучше быть готовы-
ми ко всем возможным трудным ситу-
ациям, которые могут возникнуть с на-
ступлением холодов», - подчеркнул Вя-
чеслав Гладков.

Юрий РаКИТЯНСКИЙ
Фото: скриншот видео пресс-службы 
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Вячеслав Гладков встретился                       
с жителями приграничных сёл


